

Cuba no tiene amigo más sincero que Vietnam, afirma titular del ICAP

Image not found or type unknown

Monumento a José Martí en Hanoi

Hanoi, 19 nov (RHC) Cuba no tiene amigo más sincero y mano más franca que la tendida siempre por Vietnam, afirmó hoy el presidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), Fernando González al rendir homenaje al Apóstol de la independencia José Martí, ante el busto que perpetúa su memoria en una céntrica plazoleta de esta capital.

En el comienzo este sábado de una visita de trabajo, el también Héroe de la República de Cuba citó los versos del prócer cubano cuando escribió "Cultivo una rosa blanca, en junio como en enero, para el

amigo sincero que me da su mano franca...” para aludir a los entrañables e históricos lazos de hermandad existentes entre ambos países. Y esa expresión, subrayó, va a perdurar siempre para Vietnam.

El titular del ICAP enfatizó además que existe un paralelismo entre dos grandes figuras de la historia cubana y vietnamita como son José Martí y Ho Chi Minh, ambos escritores, poetas, políticos y también hombres de acción cuando las circunstancias lo requirieron.

Uno y otro, agregó, fueron promotores de la idea de hacer el bien y cultivar el espíritu de solidaridad, dos valores que ambos pueblos y sus revoluciones defienden y preservan.

En otra parte de sus palabras, González señaló que cuando se habla del relato Un paseo por la tierra de los anamitas, escrito por el prócer independentista cubano, suele afirmarse que causa admiración la excepcional forma en que describe a este pueblo sin haber viajado nunca a esta nación.

Pero José Martí sí estuvo en Vietnam y lo hizo en la persona de su mejor discípulo, el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro Ruz, cuyo 50 aniversario de la visita aquí en plena guerra conmemoraremos en septiembre de 2023, expresó.

El programa de actividades del presidente del ICAP comenzó hoy aquí con un encuentro con la presidenta de la Unión de Organizaciones de Amistad de Vietnam (VUFO), Nguyen Phuong Nga, quien afirmó que la valentía y el espíritu solidario son dos grandes aportes hechos por Cuba a la paz mundial.

Numerosos fueron los temas abordados en la cordial reunión, en la que la diplomática felicitó a la isla por sus resultados en la lucha contra el bloqueo de los Estados Unidos, así como en el control de la pandemia de Covid-19, y reiteró su confianza en que aún en medio de circunstancias tan adversas Cuba vencerá.

Al respecto, González subrayó que en esa predecible victoria estarán las enseñanzas de Vietnam: desde su incansable lucha y heroica resistencia por alcanzar su independencia, hasta los logros que hoy exhibe esta nación Indochina en su desarrollo socioeconómico.

Reiteró además a su anfitriona el agradecimiento de su país a Vietnam, su pueblo y sus organizaciones por toda la ayuda y solidaridad brindadas de forma espontánea y sincera, sobre todo en las circunstancias más críticas por los que atravesó la isla.

“No ha habido un momento difícil en el que Vietnam no haya estado junto a Cuba”, remarcó González, quien aseguró que el cariño, la solidaridad y el afecto de uno y otro son recíprocos. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/305425-cuba-no-tiene-amigo-mas-sincero-que-vietnam-afirma-titular-del-icap>



Radio Habana Cuba